



ロハス南阿蘇 たすけあい 活動報告書

2017.4

村民の方と一緒に復興に向けて尽力します。最後まで必ずやり遂げます！



震災から一年が経過して

運命の日から一年が経過して

2016年4月に発生した熊本地震。運命の日から一年が経過しました。目の前で困っている人が居るから、なんとかしないと。その思いで、年間活動を継続してきました。

被災地を様々な形でご支援して下さいました皆様、改めて感謝を申し上げます。本当に有難うございました。また、実際に被災地まで足を運んで下さり、ボランティア活動に従事して下さいましたボランティアの皆様、本当に有難うございました。

まだまだ道のりは長く果てしないですが、私たちに皆様の様な“心の支え”支援者様がいらっしゃいます。これからも、村民の方と一緒に頑張ってコツコツ復興に向けて歩いていきます。

全国のボランティアの皆様、そして私たちの理解者と支援者の皆様、これからも熊本地震からの復興支援、未永くお見守り下さい。今まで復興に携わって下さった皆様、本当に有難うございました。心より感謝を申し上げます。



農繁期の到来

一雨ごとに暖かくなる南阿蘇村。本格的な農繁期の到来が間近となっています。

皆様のご協力のお陰で、川後田地区の土砂災害も復旧を終えて、今年は田植えが可能となりました。有難うございます。まだまだ、農地復旧のニーズはたくさんあります。数え切れないほどのニーズですが、コツコツやらせて頂きます。

また東海大のキャンパス移転に伴い、以前の様に農家さんを手伝ってくれる大学生が不足しています。そのため、農業ボランティアのニーズが急増しています。

災害の影響はこういったところにも発生します。南阿蘇村の基幹産業である農業に力を取り戻すためにも、農業支援を継続していきます。



南阿蘇鉄道 100人草刈りシーズン2

今年もやります！南阿蘇鉄道 100人草刈り！その名も南阿蘇鉄道 100人草刈りシーズン2です。

一部復旧になりましたが、全線開通までまだまだ時間がかかることが予想される南阿蘇鉄道。少しでもこの現状を知ってほしく、少しでも早く南阿蘇村の大切な観光資源が復興するようにと願いを込めてスタートしました。

前回と同様に週末を中心に、大規模な草刈りを実施します。皆さんと一緒にこの草刈りを成功させて、必ず南阿蘇村に鉄道を呼び戻しましょう！！

一人の行動では変えられないことも、たくさんの方が動けば変わります。これも震災から一年の活動で実感していることです。皆さん、どうぞ宜しくお願い致します。



《活動紹介》

南阿蘇村を元気に、笑顔にします！

たすけあいの輪が広がっています。

比べてください。
ボランティアパワーです。

川後田地区の土砂搬出前 ←————→ 川後田地区、田植えできます



新たな試み クラウドファンディング



皆様の思いの結晶、重機のメンテナンス

瓦礫の撤去作業



家屋の片づけ作業



火の鳥温泉再生に向けて 道路整備中



農繁期につき農ボラ募集中



震災から一年が経過して

あの運命の日から一年が経過しました。

今までたくさんの方に支えられて、私たちの活動が継続出来ているのだと感じております。復興へのかかわり方は人それぞれです。【できる人が、できる事を、できる時に】という

言葉があるように、たくさんの方の関りで復興が進んでいます。一年間活動を継続して、これから復興が完了するまでまだ走り続けようと思う原動力の一つに、たくさんの支援者様の思いがあります。

村民と一緒にのった復興支援活動はまだ

始まったばかりですので、これからも末永く見守ってください。

これまでたくさんの方に支えて頂いた感謝を忘れずに、これからも熊本地震からの復興に向けて全力で取り組んでいきます！！

負けんばい熊本！！！！

負けんばい南阿蘇！！！！

ロハス南阿蘇たすけあい (Facebook で日々の活動更新中です)

〒869-1411 熊本県阿蘇郡南阿蘇村河陽 3755-1

ホームページアドレス…<http://rohasuminamiasotasukeai.jimdo.com/>

TEL : 0967-67-4570

Email: rohasuminamiaso.tasukeai@gmail.com